

Voluntarios recolectan 500 kilos de residuos marinos en jornada de Limpieza de Playas y Costas en Constitución

- Más de cien personas se unieron en la playa Los Gringos y Vega Los Patos para recolectar principalmente desechos plásticos y combatir la contaminación por residuos que asola el litoral, contribuyendo a proteger el patrimonio natural y cultural marino de la "Perla del Maule".

La Seremi del Medio Ambiente de la Región del Maule, Daniela de La Jara, junto al Capitán de Corbeta Litoral y Capitán de Puerto de Constitución, Rodrigo Ovando Sánchez y profesionales la Ilustre Municipalidad de Constitución, encabezaron la conmemoración del Día Internacional de Limpieza de Playas y Costas en la comuna de Constitución.

La jornada de limpieza es una actividad que se realiza en más de 120 países y el objetivo de esta iniciativa ambiental es implementar un operativo para recoger residuos marinos y microplásticos y así, evitar pérdidas de especies de flora y fauna marina chilena.

Asimismo, la efeméride ambiental, apunta a generar una profunda concientización en la población sobre la contaminación por residuos que asola nuestras costas, especialmente por la contaminación por plásticos de un solo uso, problemática que impacta negativamente: la biodiversidad, la salud pública, las actividades productivas, recreativas y turísticas que se desarrollan en nuestras costas y Océano.

Según manifestó la autoridad medioambiental regional "los residuos que más se recolectaron fueron plásticos, aparejos de pesca, plumavit, residuos son derivados del plástico y que finalmente todos estos elementos se transforman en microplásticos. En esta jornada hemos querido relevar la importancia de tomar conciencia del impacto de estos elementos en la naturaleza y los océanos", declaró la portavoz de la cartera ambiental.

En tanto, Rodrigo Ovando Sánchez, Capitán de Puerto de Constitución, mencionó que "nos sentimos muy contentos de poder celebrar el Día Internacional de Limpieza de Playas y ver a la población, especialmente a los establecimientos educacionales, a los jardines infantiles que presentan una buena adhesión a esta actividad. Tenemos harto litoral, playas y es muy importante mantener nuestros espacios limpios y concientizar a los más pequeños a cuidar nuestro mar", expresó el oficial naval. Biodiversidad marina

Chile posee 4.700 km de litoral, que alberga una rica diversidad de invertebrados marinos, peces, algas marinas, corales, nutrias, tortugas, tiburones, lobos marinos, focas y especies de cetáceos presentes en Chile continental.

Para conservar la biodiversidad y los ecosistemas marinos, que son los que mantienen la salud del planeta y sostienen el bienestar social, la Armada de Chile en conjunto con el Ministerio del Medio Ambiente (MMA) y los voluntarios que participaron de la jornada (estudiantes, representantes de organizaciones de la sociedad civil (OSC) y de ONGs ambientales), lograron recolectar alrededor de una tonelada de residuos en el litoral de Constitución, principalmente: bolsas y envases de plástico, colillas de cigarrillos, envoltorios de dulces, tapas de botellas plásticas, latas, aparejos y artes de pesca, microplásticos, plásticos de un solo uso, envases de vidrio, hilos de volantín, trozos de plumavit, entre otros, sacando esta cantidad de residuos del ambiente costero.

